

## **Erfolgreiche KSR-Debattierende am Schweizer Final von «Jugend Debattiert»!**

Die Frage nach steigenden Gesundheitskosten in der Schweiz bewegte die jungen Debattierenden ebenso wie die Frage eines besseren Netto-Selbstversorgungsgrads für die Zukunft unseres Landes. Bei diesen anspruchsvollen Themen machte **ZOE HÄFLILGER (L21d) und SIMON SUTER (K23a)** am diesjährigen Final von Jugend debattiert in Bern eine vorzügliche Figur. Sie vertraten an diesem Wochenende die KSR überzeugend und beeindruckten die Jury mit viel Sachkompetenz.

Auch wenn es nicht ganz in die Endrunde um den Meistertitel reichte, sind beide mit ihren Leistungen zurecht zufrieden: Zoe Häfliger war bereits zum zweiten Mal in der Endausmarchung dabei. Als Viertklässler zu den Jüngeren zählte Simon Suter. «Ich konnte viel dazulernen», bilanziert er «und es macht mich stolz, dass die Jury mir attestierte, so gut mit den Landesbesten mitgehalten zu haben».

Mit klaren, gut recherchierten Standpunkten und respektvollem Dialog beeindruckten die insgesamt 60 Teilnehmenden das Publikum und zeigten, dass sie nicht nur ihre eigenen Meinungen, sondern auch verschiedene Blickwinkel vertreten können – eine Fähigkeit, die in unserer Gesellschaft wichtiger ist, denn je. Ein Höhepunkt war der Besuch im Bundeshaus, wo die Teilnehmenden in einer Diskussionsrunde im Nationalratssaal mit Bundesrat Beat Jans spannende Einblicke in die politische Praxis erhielten.

**Bericht: Christian Fallegger, AG DeLL.**